



Working Group
Additive Manufacturing

Die Lightway GmbH & Co. KG ist ein Dienstleistungsunternehmen und hat seine Wurzeln im Maschinenbau. Sie nutzt ihre umfangreiche Erfahrung bei der Entwicklung und Herstellung von additiv gefertigten Bauteilen mit hoher Qualität. Dabei bietet sie Komplettlösungen von der Dimensionierung und Konstruktion von Bauteilen, der Herstellung der Bauteile über die entwicklungsseitige Umsetzung bis zur einbaufertigen Baugruppe. Durch das umfassende Know-How im SLM Verfahren ist die Lightway ein essentieller Partner bei der Entwicklung von additiv gefertigten Metallbauteilen.

The company Lightway GmbH & Co. KG is a service provider rooted in mechanical engineering. In developing and producing additively manufactured parts of high quality, they draw on their extensive experience. Lightway offers complete solutions from dimensioning to the construction of parts, and the production of parts from development to ready-to-mount part groups. Through its extensive know-how in SLM technology, Lightway is an essential partner for the development of additively manufactured metal components.